

## La meta de Sebastián para Dios

21 DE OUTUBRO

### AUDIO

sc. **01**

Sebastián vive en Santiago, Chile. Debido a su amor por jugar al fútbol, sus padres lo inscribieron en clases de fútbol en el Centro de Misión Global "Esperanza de Vida". Lo que él no sabía era que estaba a punto de aprender más que sólo fútbol.

sc. **02**

Sebastián trabajó duro y sus habilidades mejoraron rápidamente gracias a los voluntarios de "Un Año en Misión" que trabajaban como entrenadores. Pero a través de estos misioneros voluntarios, Sebastián también encontró a Jesús y deseaba ansiosamente compartir su nueva fe con sus padres.

sc. **03**

Cuando la abuela de Sebastián se enfermó, él recurrió a sus amigos del Centro "Esperanza de Vida" en busca de apoyo. Los voluntarios visitaron rápidamente a la familia y ofrecieron oraciones y aliento.

sc. **04**

Con el tiempo, los padres de Sebastián se interesaron en estudiar la Biblia. Finalmente, fueron bautizados, y la abuela de Sebastián recuperó sus fuerzas. La familia estuvo eternamente agradecida por la amistad y el cuidado mostrado por los voluntarios en el Centro "Esperanza de Vida".

### VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

## AUDIO

sc. 05

Según el Pastor Cabezas, líder de los programas de extensión del Centro, estos voluntarios están dispuestos a dedicar su tiempo y talento para servir a los demás. Utilizando los métodos de Cristo, ofrecen talleres de cocina, idiomas y clases de ejercicio que acercan a la comunidad. Si también deseas convertirte en voluntario en un proyecto misionero patrocinado por la iglesia, o si eres líder de un proyecto misionero oficial o una institución y deseas pedir la colaboración de un voluntario, puedes acceder a una o ambas de las siguientes plataformas:

- Primero, el Servicio Voluntario Adventista: <https://www.adventistvolunteers.org/#>. Se enfocan en jóvenes dispuestos a dedicar un año de sus vidas a la misión de Dios.
- Y, VividFaith: <https://vividfaith.com/>. Este es un centro patrocinado por la Iglesia Adventista que reúne todas las oportunidades para la Misión en todo el mundo, desde opciones de voluntariado hasta empleos de tiempo completo.

## VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 06

Pero tan importante como ir al campo misionero es el apoyo a la misión de Dios. Gracias a aquellos que regularmente devuelven su diezmo y sus ofrendas regulares y sistemáticas, las organizaciones de extensión de la Iglesia Adventista guían a personas a Jesús en todo el mundo todos los días. Sebastián está emocionado porque su familia ahora puede prepararse para ir al Cielo, y sabe que todo se debe al Centro "Esperanza de Vida" y sus voluntarios. Así que hoy, al devolver tu diezmo y ofrendas, recuerda que también estarás haciendo la diferencia en la vida de muchas familias en todo el mundo, como la de Sebastián. Que podamos colocar nuestros deseos en último lugar y a Dios en primer lugar.

Imagens relacionadas ao texto e animação.